



# 校長室の窓から

飯塚博文

※「校長室から」感じたこと等を不定期で発信していきます。

123 9月5日(金) その2

複数の雨雲レーダーから情報を収集したり、通学路の安全を確認したりし、下校の判断を行いました。また、多くの教師が下校の見守り及び道路の安全確認のため、校外に出ました。しかしながら、道路で冠水により、一部の児童をパトロールの教師と一緒に学校に戻すケースもありました。その児童については、保護者に連絡し、迎えに来ていただくことを依頼しました。それ以外の児童については、通学路の安全を確認後、教師と一緒に下校する措置をとりました。

122 9月5日(金)

台風15号の影響に伴い、本市市内小中学校において一斉に給食後下校となりました。本校においては、金曜日日課のため当初より給食後下校となっておりましたが、スクリレにてお知らせしたような措置をとらせていただきます。台風の接近に伴い、雨、風ともに強くなる予報が出ています。下校時での安全指導ならびに職員による見守りを行います。保護者の皆様や地域の皆様の見守りも行っていたら幸いです。尚、下校時刻の変更によって、支障が出る場合はお知らせ願います。

121 9月4日(木)

ジャーナリストの石井しこうさんの記事に目がとまりました。『玄侑宗久(げんゆうそうきゅう)さんという作家のお坊さんのお話です。「みなさんは変わらないことを大事にしすぎているんじゃないでしょうか。何かを経験すれば『人生とはこういうものだ』と確信を持つとうとする。揺らがない、ブレない、それがあかんのです。頑丈(がんじょう)そうに見えて免震構造を持ち合わせていない。現実には、つねに新しい局面を迎えます。『今』を見て、感じて、あわせていく。揺らぐことが自然だと思っていれ

ば、もっと楽になれるはずです』子どもも、大人も。

120 9月3日(水)

2112年9月3日、子どもたちの人気者が誕生しました。この記念日に使われている「1・2・9・3」から、この人気者の身長は129.3cm、体重は123.9kg、胴回りは129.3cmとなっています。そばには、いつも小学4年生の男の子がいます。誰もが知っている人気者です。どら焼きでも食べて、お祝いしますか？

119 9月2日(火)

校庭には「赤い旗」が9時過ぎからなびいています。気温、暑さ指数を鑑み、室外の運動などの活動を中止としました。子どもたちは学校に戻ってきたものの校庭には子どもたちの姿はなく、静かなスタートとなりました。それにしても、危険な暑さが続いています。校庭で元気に遊ぶ子どもたちの姿とともに、厳しい残暑が収まることを祈るばかりです。

118 9月1日(月)

始業式の話

おはようございます。夏休みはいかがでしたか？

いよいよ今日から2学期が始まります。今学期もよろしくお願ひします。みなさんの元気な姿、そして、一回りたのもしくなった姿を見て、私はうれしく思います。

さて、この2学期はさまざまな行事が予定されています。林間学校、音楽会、修学旅行、特別支援学級合同発表会、合唱フェスティバル、陸上大会、そして運動会などがあげられます。これらの行事を通して、みんなが協力し、成長することが今からとても楽しみです。それには、自分なりの目標をもって、それに向かって挑戦することが大切です。先生たちは、目標に向かって挑戦するみなさんを全力で応援します。

最後に2学期もあいさつ、自分の命は自分で守る、そしてたくさんのやさしさ、思いやりを大切に過ごしていきましょう